
Niederschrift der 6. Sitzung des Schulausschusses
am Dienstag, 10.11.2009, von 18:00 bis 19:30 Uhr

Ort: Kleiner Sitzungssaal

Teilnehmerverzeichnis:
Teilnehmer Fraktion A E U Bemerkung

A = Anwesend,   E = Entschuldigt,   U = Unentschuldigt

Stimmberechtigte Mitglieder
Marlene Altevers SPD x
Bernhard Backhaus SPD x
Josef Bickschlag CDU x
Wilhelm Bohnstengel SPD x
Melanie Buhr SPD x
Erich Eilers CDU x
Hans-Gerd Eilers CDU x
Karl-Heinz Krone CDU x
Torsten Luttmann CDU x
Reinhold Pohlabeln CDU x
Elisabeth Poschmann CDU x
Rita Timmermann CDU x
Josef Trenkamp CDU x
Günter Witte SPD x

Sonstige
Franz Kröger x
Michael Kleimann x
Dipl.-Ing Peter H. Kramer x

Verwaltung
Dirk Vorlauf x
Birgit Deeken x

Öffentlicher Teil :

TOP 1
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Tagesordnung sowie der Beschlussfähigkeit

Stellvertretender Vorsitzender Trenkamp eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2
Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung des Schulausschusses der
Stadt Friesoythe vom 03.06.2009

Die Niederschrift über die Sitzung des Schulausschusses vom 03.06.2009 wird mit 2 Enthaltungen
genehmigt.
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TOP 3
Mitteilungen

Der TOP wird einstimmig beschlossen.

TOP 3.1
289/2009
Mitteilung  über  die  Bevölkerungs-  und  Gemeinbedarfsentwicklung  in  der  Stadt
Friesoythe bis zum Jahr 2025 für den Bereich Schulen 

TOP 4
265/2009
Einzäunung von verschiedenen Schulhöfen 

Bei der  Gerbertschule  und der  Marienschule sollen Zaunanlagen in Abstimmung mit  der
Schulleitung  aufgestellt  werden.  Die  Schulhöfe  sollen  tagsüber  geöffnet  bleiben.
Entsprechende Haushaltsmittel  sollen im Haushaltsplan 2010 bereit  gestellt  werden. Falls
noch Haushaltsreste  am Ende des Jahres 2009 bei den Schulen zur Verfügung  stehen,
können diese für eine Einzäunung verwandt werden.

TOP 5
266/2009
Erneuerung des Garagendaches bei der Grundschule Hohefeld

Die Erneuerung der Dacheindeckung bei der Grundschule Hohefeld soll durchgeführt
werden. Dabei soll die Elternschaft nach Möglichkeit beteiligt werden. 

TOP 6
Anfragen und Anregungen

Zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgten keine Wortmeldungen. 

Dirk Vorlauf Josef Trenkamp Protokollführer/in
Erster Stadtrat Ratsherr


